

Tourrette-Levens a fêté Saint-Pierre et Saint-Paul et se prépare pour ses Nuits musicales

Les habitants du village et la municipalité sont attachés aux traditions. Épidémie ou non, ils les célèbrent d'une manière ou d'une autre. Après la fête-Dieu le 13 juin, ce fut au tour de Pierre et Paul, les saints patrons du quartier de Plan d'Ariou, d'être fêtés. Affecté dans la paroisse Saint-Nicolas de Cannes à partir du 1^{er} septembre, le père Khadi célébrait sa dernière messe de la Saint-Pierre Saint-Paul. De nombreux Tourrettans ont assisté à la célébration, animée par Thierry Ailhaud, et deux habitants du quartier, Mickaël Campa et Émile Tordo, ont respectivement porté Saint-Paul et Saint-Pierre lors de la procession. Tout l'été, les animations



Procession pour la Saint-Pierre et Saint-Paul. (Photo M. N.)

continuent dans la commune.

L'été culturel commence samedi

L'exposition *Les Affiches font leur cirque*, et ses spectacles gratuits le dimanche, ouvre samedi à l'espace culturel.

Les trois musées gratuits de la commune sont également ouverts. Et le festival des Nuits musicales du château commence samedi, exceptionnellement sur le parvis de la salle des fêtes Maurice-Couret avec le concert de l'orchestre Cannes Paca.

Une soirée offerte par le conseil départemental dans le cadre de ses Estivales. Les autres soirées (Cabaret sous les étoiles, le 15, Hommage à Quincy Jones, le 18, Magie sous les étoiles, le 22, et Laurent Barat, le 24 juillet) se dérouleront au château, où les bénévoles de l'association « Les Amis du château » vous accueillent. L'entrée demeure gratuite mais la réservation est obligatoire (06.14.28.43.77, ou sur le site internet de la Ville ⁽¹⁾). Quant à leurs homologues du comité des fêtes, ils promettent quelques rendez-vous inédits et conviviaux. Soyez attentifs !

M. N.

(1) <https://tourrette-levens.fr/>